
Die Niederschrift liegt noch nicht allen Ausschussmitgliedern vor, daher wird sie in der 
nächsten Sitzung genehmigt. 


